



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: María Fernanda Santiz Gutiérrez

Nombre del tema: La medicina veterinaria en la edad media

Unidad: 2

Nombre de la Materia: introducción a la medicina veterinaria y zootecnia

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Diaz

Nombre de la licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: I

La veterinaria en la edad media.

La medicina veterinaria ha cambiado a lo largo del tiempo y en la edad media fue una temporada la cual fue decisiva porque contaba con distintas fases importantes como lo es el oscurantismo, la cual se caracterizaba por privar de conocimientos de curación a la población, principalmente en esta época se comenzó a utilizar los hechizos y encantamientos como forma de tratamiento y prevención de enfermedades de humanos, así como de animales porque se tenía la creencia que el demonio era el principal responsable de estas enfermedades y que era debido a una posesión de otros seres.

A raíz de esta práctica las personas comenzaron a creer en santos que se suponía que tenían un propósito en específico para la curación de las enfermedades y esta era la razón por la cual la salud de los animales era consagrada por los santos y las personas que tenían un cargo importante en esa época eran los monjes y los sacerdotes los cuales llevaban a cabo el papel de médicos veterinarios.

Después del impacto de la ciencia hipiátrica, logró avanzar a distintos lugares desde Asia menor y al norte de África logrando llegar a los pueblos musulmanes en donde se logró dar un gran aporte a la medicina veterinaria como la invención de nuevas herramientas para la salud de los animales,

Así como los conocimientos albéiterales la cual con el paso del tiempo el termino se adaptó para definir el arte de curar los animales.

Uno de los instrumentos más relevantes fue la hiposonda la cual con el tiempo se convirtió en lo que hoy en día es la herradura y fue utilizado principalmente para la ganadería la cual en esa época era la actividad más común.

Debido a la necesidad de facilitar el trabajo de campo se logró inventar los métodos de enganche, arneses de caballo (mulos y bueyes) y se produjeron distintos avances principalmente para equinos.

A partir de los años 1500 a 1700 las ciencias de las artes y la filosofía renacen dejando atrás a la medicina basada en magia para dar paso a nuevas ciencias tomando en cuenta las distintas técnicas veterinarias de la edad media, así como las diversas investigaciones de galeno, así mismo el avance también comenzó en los anatómicos que lograron agrandar sus investigaciones para lograr el estudio específicamente en patología.

Referencia bibliográfica:

<https://prezi.com/pm8shzrfd7ws/medicina-veterinaria-en-la-edad-medieval/?fallback=1>

revistas.unal.edu.co/index.php/remevcz/article/view/86489/74792